

## 3 菊川産業祭2022 年ぶりの会場開催



1開会の挨拶 2自分で作るミニ四駆 3小谷村村長とじゃんけん大会 4～  
6多彩なステージ発表 7走る鉄道模型を眺める 8出展ブースで射的体験  
9菊川茶娘がもてなす「菊川de逢える号」

11月13日、菊川産業祭2022が3年ぶりに文化会館アエルで開催されました。出店ブースでは、およそ60の企業や団体による販売や体験コーナーなどが並び、ステージでは、9代目菊川茶娘初お披露目のほか、地元チームによるダンスや演奏など14の団体が迫力あるステージを披露しました。他にも、市出身のお笑い芸人「スパイシーガーリック」の出演や、ミニ四駆を走らせたり作ったりできる体験コーナー、市と交流のある長野県小谷村や岩手県滝沢市の地場産品販売などもあり、大人から子どもまで大勢の人が楽しみました。

また当日には、JR東海による「さわやかウォーキング」の開催に合わせ、JR臨時快速列車「菊川de逢える号」が運行され、市外からも多くの方が会場に訪れました。

## 全 パニガールMTG 国から愛好家が大集結

11月6日、文化会館アエル駐車場で、「パニガールMTG」が開催されました。イタリアのバイクメーカードゥカティ社のスポーツバイク「パニガール」のオーナーと同社製バイクオーナーの交流会で、全国の愛好家が自慢の愛車に乗って集まり、パニガールがおよそ170台、その他のバイクおよそ330台が会場に集結しました。バイク好きの長谷川寛彦市長も参加し、参加者はお互いの愛車を見せ合い、こだわりのポイントなど熱い思いを語り合いながら交流を深めました。



1 2 ずらりと並んだパニガール 3 バイクを眺め、語る参加者

## み スポーツレクリエーションフェスティバル みんなでスポーツの秋を楽しむ

11月6日、おがさセントラルパークで「スポーツレクリエーションフェスティバル KIKUGAWA 2022」が開催されました。幅広い年齢層の人に楽しくスポーツに親んでもらい、家族や友人、地域の人との交流を深めてもらう恒例行事で、今年は3年ぶりに行われました。子どもから高齢者まで市内外からおおよそ300人が参加し、ポッチャや25m走、輪投げやディスクゲッターなど、誰でも簡単にできる10種類の軽スポーツを体験。秋晴れの空の下、気持ちの良い汗を流していました。



1 コーナーを軽快に進む 2 スカイクロスに挑戦